
Dieter Hecking (Sportvorstand)
Beitrag von „Behaim“ vom 4. September 2022, 07:05

prinzipiell würde ich auch eher dazu raten, erstmal ruhig und besonnen zu bleiben. Aktionismus
hat in den seltensten Fällen geholfen und verbrennt nur massiv Geld.

Was mich jedoch erschreckt ist, dass wir jetzt saisonübegreifend einen deutlichen Abwärtstrend
haben. Nicht nur rein in der Tabelle, sondern v.a. Auch was die spielerische Leistung auf dem
Platz betrifft. Keinerlei Weiterentwicklung! Eher im Gegenteil. Da wird ja kaum ein Spielzug zu
Ende gespielt, mittlerweile völlig einfallslos, hoch und weit dazu eine z.T. Völlig indisponierte
Abwehrleistung. Das sind schon sehr deutliche Warnzeichen. Und ich dachte immer, unter Klaus
könnten wir uns in Punkto Handlungsscgnelligkeit und Geschwindigkeit mal weiterentwickeln...
nicht jedoch, wenn man nicht mal 2 zusammenhängende Bälle zum eigenen Mann bringt.
Schwierig schwierig. Wenn es alles unglückliche, unverdiente Nieyerlagen wären würde ich ja
nichts sagen, solche Seuchen hat man manchmal am Fuß....Wir hingegen verlieren völlig
verdient, sond einfach richtig schlecht. Manche unserer Spiele waren ja wirklich fast
unzumutbar... das ist scgon ein beängstigender Trend
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